

ALAIN GALLIANO, CONSEILLER MÉTROPOLITAIN (OUEST) REJOINT LES PROGRESSISTES !

Alain Galliano rejoint ce jour le groupe Progressistes et Républicains de la Métropole de Lyon, présidé par David Kimelfeld. Ancien Vice-président de la Métropole chargé des relations internationales et de l'attractivité (2017/2020), ancien Maire de la commune de Craponne (1989/2020), ce diplomate de profession, issu de la promotion Voltaire à l'ENA (1980), a connu une grande carrière à l'international (Malaisie, États-Unis, Irlande, Suisse, ...) et a notamment occupé les fonctions de Directeur régional du Commerce extérieur pour la région Rhône-Alpes et de Directeur général de Maison de la France.

Membre de la commission Développement économique, Numérique, Insertion et Emploi à la Métropole de Lyon, administrateur du SAGYRC et de l'Office de Tourisme et de Congrès de la Métropole, **Alain Galliano apportera avec talent ses compétences en matière de tourisme, d'attractivité et de relations internationales, et sa fine connaissance du territoire de l'Ouest métropolitain, au service du projet politique des Progressistes.**



David KIMELFELD, président de groupe (Lyon Centre) : « Je me réjouis de l'arrivée d'Alain Galliano au sein de notre groupe : ancré dans son territoire, ancien Maire de Craponne, il est aussi un fin connaisseur des dossiers en matière d'attractivité et de tourisme, dont il a été le Vice-président sous ma présidence. Le rassemblement commence. »



Alain GALLIANO, conseiller métropolitain (Ouest) : « Nous partageons avec David Kimelfeld et les Progressistes l'envie de faire connaître le potentiel de cette Métropole, de défendre son nécessaire rayonnement, y compris à l'extérieur de Lyon, et de porter un projet clair et innovant face à la majorité verte. »

Contact presse : Loic Terrenes, secrétaire général du groupe – 06 64 89 84 01

